

## Bestrafter Vorwitz.



Runten im schlammigen Teichlein hielten die Fröschelein ihren Winterschlaf und waren zugedeckt mit einer dicken Eisdecke. Da geschah es, daß die Decke an der Sonne schmolz, und einer der goldenen Sonnenstrahlen fiel in das Wasser hinab und machte einem schlafenden Fröschelein so heiß, daß es davon erwachte. „Ei, wie warm!“ rief das Fröschelein verwundert aus, „sollte es gar schon Sommer sein, und hätten wir da unten den Frühling verschlafen! Ich muß doch nach oben gehen und nachsehen!“

Und ganz leise, damit die alten Frösche es nicht hören sollten, machte es sich auf die Beine und ruderte ans Ufer hinauf. Als es oben ankam, sah es, daß weit und breit kein Schnee mehr lag und daß das grüne Gras überall hervorsproßte. Und weil die Sonne gar so warm vom Himmel hernieder strahlte, meinte das Fröschelein, es müsse mindestens Mai sein, darum dachte es nimmer daran, wieder in den Teich zurückzugehen, sondern es hüpfte fort durchs grüne Gras und quakte vor Freude, so laut es konnte.



Nacht ans Ufer zurück und o wehe! als es in den Teich hinabhüpfte, stieß es das Köpfschen so gewaltig an, daß es ohnmächtig da lag, denn der Teich war nicht offen, sondern fest zugefroren. Wohl erwachte es nach einiger Zeit wieder aus seiner Ohnmacht und kroch dann auf dem Eise umher, einen Eingang in den Teich zu suchen, aber es fand keinen. So ist's erfroren und am andern Morgen lag es tot auf der Eisdecke.

Merke! Geh' ohne Erlaubnis der Eltern ja niemals zu weit vom Hause weg, denn wenn du spät abends heim kämest, so könnte die Thüre geschlossen sein, und müßtest du auch draußen nicht erfrieren, wie das Fröschelein, so könnte dir doch sonst ein Unglück zustoßen.



Es war aber noch lange nicht Mai, sondern erst im Monat Februar. Als daher die Sonne frühzeitig unterging, da war es mit der Frühlingswärme plötzlich vorüber; dem Fröschelein drang die Kälte recht grimmig durch die dünnen Höschen, so daß ihm alle Lust verging, weiter zu wandern, vielmehr schickte es sich schleunigst zur Heimkehr in den Teich an. Da es aber weit weggelaufen war, kam es erst sehr spät in der